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保育園整備を着実に実施していくことを求める決議  

 

本市はかねて、全国の自治体の中でもとりわけ待機児童数が多い自治

体と指摘されており、待機児童数を少しでも削減していくことは、市当

局と議会の総意であることはもちろんのこと、市民の総意であったと言

っても過言ではない。  

このような認識のもと、本市議会としても保育園の整備促進を市当局

に求め、本市が実施する施策についても後押しをしてきた経緯がある。  

しかしながら、去る 4 月 11 日に行われた 4 月定例記者会見において、

本市が整備を進めていた保育園の計画を断念する事態が発生しているこ

とが明らかになり、市民の間にも驚きや落胆、怒りの声が広まっただけ

に止まらず、全国的なニュースにも発展してしまったことは大変遺憾で

ある。  

当該保育園整備計画については、法手続き上において瑕疵はなかった

ものの、住民説明会が開催されたのは宅地開発条例に基づく事前公開板

の設置後であるなど、住民に対する情報開示やコミュニケーションにつ

いては一定の改善の余地が認められる。  

 よって、本市議会は市川市に対し、今回の問題を教訓とし、保育園整

備計画を断念するような事態を 2 度と繰り返すことのないよう、下記の

通り要望するものである。  

 

1. 保育園の整備計画については近隣住民に対してこれまで以上に丁

寧な説明を行い、情報共有に努めていくこと  

2. 住民説明会については、整備計画に基づき可能な限り速やかに開催

すること  

3. 認可権限を有する千葉県に対しても早期に詳細な情報提供に努め

ること  

 

以上、決議する。   



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

提案理由  

 保育園整備を着実に実施していくことを求める決議をするため提案するもの

である。  


